

めまっこ 号外

ぼんじてってい ～凡事徹底～

令和5年6月19日

発行者

校長 三浦 了二

2学年PTA行事が行われました

19日に2学年で、学年PTA行事が行われました。たくさんの保護者の方にお集まりいただき、楽しく「ドッチビー」で親子交流ができました。子供たちもお父さんやお母さんが来てくれて、とても嬉しそうな表情をしていたのが印象的でした。開催に当たり、ご準備いただいた役員の皆様、ありがとうございました。今後開催される、他学年の学年PTAもよろしくお願ひします。



学力向上に向けて～授業研究会～

6月16日、6年1組で算数科の授業研究会が行われました。本校では今年度、「学ぶ楽しさを味わい、確かな学力を身に付ける児童の育成」というテーマを設定し、具体物の操作や図や数直線を用いて考えたり、自分の考えをしっかりと表現したりできるよう授業内容を工夫し、基礎基本の定着と思考力や表現力などを身に付けていけるよう、全教職員で授業改善に取り組んでいます。

6年1組で行われた授業では「分数や小数、整数の混じったかけ算わり算の計算」の授業でしたが、一人一人がしっかりと考え、友達と意見の交流をしながら学習内容の理解を深めていました。

今後も各学年学級で授業研究が行われます。子供たちの「分かった」「できた」「楽しかった」に向けて、よりよい授業作りを行えるよう日々実践してまいります。

